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Contenu :  

La population se questionne sur l’annonce récente de la dégradation de la qualité de l’offre en transports publics 
pour la fin de l’année (tarifs, cadences). 

En dehors de Mobilité 2030 et de la politique tarifaire, le Conseil d’État peut-il préciser quelles démarches ont été 
entreprises pour développer et renforcer l’attractivité de l’offre ferroviaire aux échelles de l’Arc jurassien et de la 
Suisse romande, depuis la mise en œuvre de Rail 2000, démarches qui auraient pu éviter une telle dégradation ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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